
 
 

福岡空港への視察に係る確認結果 

日  時：令和５年５月９日（火）※ 架電による 

相 手 方：福岡県庁 企画・地域振興部 空港対策局 空港事業課 

福岡空港係 林 宜伸 係長  

確認内容： 

 ○ 渡辺昇議員は、令和３年１１月１２日（金）に福岡国際空港（株）を

訪れ、林係長の案内により空港内の会議室で空港職員の説明を聴取す

るとともに、空港内の飲食店フロアを視察した。 

 

○ 当日の動きは次のとおり 

・ １５：４５ 渡辺議員が福岡空港１Ｆ北側到着口に到着後、林係長 

が同議員を空港内会議室に案内。 

 

・ １５：５０ 会議室において、福岡空港職員から同空港 

の歴史、運営、主な出資者及び国際路線の現状について 

説明を聴取。 

 

・１６：２５ 福岡空港内の飲食店等を見学。 
         （国内線旅客ターミナル４階 ビアマルシェ等） 

 ※ 渡辺議員から林氏への質問 

「県営名古屋空港では飲食店が充実していない。FIAC のビアマルシェのような店の設

置促進の観点から、愛知県議会で質問していきたい。FIAC から提供された資料を質問

等で利用してよいか。」との発言あり。 

   → 私（林係長）は「公表されているものなので構わない。」と回答した。 

「福岡空港のビアマルシェは県営名古屋空港の集客力を上げるためには魅力的。県営

名古屋空港の参考にしたい。ビアマルシェの利用者数、売上のデータをもらえないか。」

との依頼あり。 

   → 私（林係長）は「福岡空港内の飲食店等はほとんどがテナントとして入ってお

り、FIAC の直営ではないため、データの提供はできない。」と回答した。 

  

・ １６：５０ 解散  


